

Faschingsclub München-Neuhausen e.V.

Mitglied der Föderation Europäischer Narren e.V.
Mitglied im Bund Deutscher Karneval e.V.
Mitglied im BvDM e.V.

gegründet am 29.02.1980



Faschingsclub München-Neuhausen e.V. – Agnes-Bernauer-Str. 178 - 80687 München

Pressemitteilung / Infoblatt

Nach einer sehr langen Durststrecke im virtuellen Raum - ohne persönliche Treffen und ohne gemeinsame und über all die Jahre liebgegewonnene Faschingsevents - sind wir nun [HOFFENTLICH] endlich wieder zurück im ECHTEN Leben!

Wie haben wir alle vom **Faschingsclub München-Neuhausen e.V.** diesen Moment herbeigesehnt!

Und so haben wir am Donnerstag, **11. November 2021** im Rahmen eines Empfanges im Königlichen Hirschgarten unser Prinzenpaar für die Faschingsaison 2021/2022 vorgestellt: **Daniela und Max.**

Die Beiden mögen dem einen oder anderen bereits bekannt sein: Und das ist durchaus beabsichtigt!

Beide hatten bereits in der Saison 2017/2018 die Regenschaft des FCN übernommen und waren der Höhepunkt vieler toller Veranstaltungen. Und sie haben noch nicht genug und starten erneut gemeinsam durch!

Ungewöhnliche Zeiten erfordern ungewöhnliche Maßnahmen!

Der FCN ist deshalb sehr stolz und sehr glücklich, mit den Beiden gemeinsam an hoffentlich unbeschwertere Zeiten anknüpfen zu können und möglichst wieder viele Bühnen zu rocken.

Und auch die Beiden sind voller Vorfreude:

So haben Max und Daniela keine Sekunde gezögert, sondern sich unmittelbar ein zweites Mal in das Abenteuer Prinzenpaar gestürzt, denn: *„Man bekommt nicht oft eine zweite Chance auf eine derart unglaubliche und wahnsinnig tolle Zeit! Wir freuen uns unfassbar darüber, unseren Traum ein zweites Mal leben zu dürfen!“*

Alle Unsicherheiten spornen Beide nun eher noch an, Vollgas zu geben und das Beste aus sich herauszuholen! Wer die Beiden in ihrer ersten Saison erlebt hat, darf also sehr gespannt sein!

Aber auch alle Showgruppen des Faschingsclub München-Neuhausen e.V. – Jugendshow, Garde und Männerballett – sind endlich wieder am Start. Und so hat der FCN für die neue **Saison 2021/2022** erneut ein mitreißendes und vielseitiges Showprogramm für alle Altersgruppen auf die Beine gestellt.

Der erste gemeinsame Auftritt aller Showgruppen und des Prinzenpaares – selbstverständlich unter Einhaltung aller geltenden Coronamaßnahmen – findet auf dem **Inthronisationsball am 08.01.2022 im Augustiner-Keller in der Arnulfstraße** statt.

Wir alle freuen uns sehr darauf, gemeinsam wieder Farbe, Esprit, Spaß, Geselligkeit und ein Stück weit Normalität in den Alltag zu bringen und mit unserem Publikum ein paar schöne Stunden zu teilen.

Neuhausen feiert – erneut und zuckersüß! Feiern Sie mit!

Sollten Sie noch Fragen haben, wenden Sie sich bitte an unsere Geschäftsstelle (s.u.) oder Sie besuchen unsere Homepage www.fc-n.de

Das Präsidium Faschingsclub München-Neuhausen e.V.

Persönliche Daten zum Prinzenpaar:

Daniela Moser

30 Jahre jung, Assistentin der Geschäftsführung der Radiologie München
Hobbys: Lesen, Tanzen, Barkeepern, Musicals und der FCN...

Max Mundry

29 Jahre jung, gelernter Konditor und Servicemitarbeiter im „Alten Hackerhaus“
Hobbys: Tanzen, Freunde treffen, Essen gehen...